

アクエリアスカップFMK ソフトバレーボール大会

第22回アクエリアスカップ FMK ソフトバレー ボール大会が合志市総合センター「ヴィーブル」で 行われ、泗水ジュニアバレーボールクラブが出場し ました。

試合は1点を争う緊迫したゲームばかりでした が、チームワークで見事「小学6年生の部」で優勝 しました。また「小学5年生の部」でも2位という 活躍をしました。



泗水ジュニアバレーボールクラブの子どもたち

11/17

ヤマメの稚魚を放流

菊池川漁業協同組合(緒方 奨組合長)が、菊池 川や迫間川などの4河川でヤマメの稚魚を放流しま した。この放流は、同組合が九州産廃(株)との協 力により、水環境の保全と魚種の保護などを目的と して行っているもので、今回は迫水小学校の児童9 人が参加し、ヤマメの稚魚約 200kg (約 6,000 尾) を放流しました。



菊池川上流でヤマメの稚魚を放流

(金)

民音学校コンサートが 開催されました

泗水東小学校の体育館で、ロシア民族歌舞団のコ ンサートが開かれました。これは民主音楽協会が、 子どもたちに音楽を通して海外の文化に触れてもら おうと開催したものです。会場には、泗水東小学校、 泗水西小学校、河原小学校の児童や保護者など約 400 人が集まりました。児童たちはコサックダンス などロシア伝統の歌や踊りを鑑賞しました。先生や 保護者の飛び入り参加もあり、軽快な音楽と踊りに 会場からは拍手が起こりました。



踊り子に扮した男性の先生たちも一生懸命踊ってくれました

11/14

消防団幹部教養訓練

菊池市消防団幹部団員の知識向上などを目的とし て毎年開催している幹部教養訓練が、竜門ダム湖周 辺で行われました。

今年は、川林火災など火災発生筒所から水利まで が離れている場合に送水を行う連結送水訓練を実 施しました。参加した市消防団の班長以上235人 は、ダム湖を水利として高低差約 15 m、距離が約 300 m離れた火点へ送水する訓練に真剣に取り組 んでいました。



ダム湖へ向けて放水する団員

日本リトルシニア野球 全国選抜大会出場決定

第7回日本リトルシニア野球全国選抜大会・九州 連盟予選大会(稲尾和久メモリアル秋季大会)が大 分県で開催されました。参加した34チームの激戦 を制し、熊本大津リトルシニアが初優勝を果たしま した。同チームは、3月末に大阪京セラドームで開 催される全国選抜大会へ出場します。同チームには、 菊池南中の小池泰司君、古澤海君、泗水中の髙木 栄志君、郷原廣也君、右田 陸君が所属しており、 全国大会優勝へ向けて日々練習に励んでいます。



初戦突破を目指して頑張ります

11/12

劇団に"やあに感謝状

菊池市の観光大使である劇団に"ゃあに、熊本県 警察本部から感謝状が贈られました。これはストッ プザ万引きくまもとフォーラム開催において、当劇 団が肥後にわかを披露し、万引き撲滅へ協力した ことに対して贈られたものです。劇団に"ゃあでは、 万引きを軽視する風潮を払拭し、万引きを許さない 世の中にしようと肥後にわかで分かりやすく訴えま した。



感謝状を受け取った劇団に"ゃあの団員たち

農業用水水源地域 保全対策事業

森林が生み出す水が下流の人たちに大切に使用さ れているかを理解してもらうため、菊池北小学校4 年生27人が河川の水質調査や水牛生物の調査を行 いました。菊池市土地改良区が実施したもので、熊 本県環境センターから講師を招き行われました。

このほかにも、市内の小学校を対象に、植樹や森 林の手入れ、森林を守るために必要な調査を行って



河川の水質調査をする子どもたち

第6回菊池市子ども会 泗水支部子ども会大会

菊池市子ども会泗水支部の子ども会大会が菊池 市営泗水グラウンドで開催され、高学年の部に13 チーム、低学年の部に7チームが参加ました。上位 の結果は次のとおりです。

高学年の部 優勝 福本一区子ども会(B) 2位 福本一区子ども会(A)

> 3位 桜山3・8区子ども会、 永子ども会(A) **低学年の部**

> > 田島子ども会(ラッ キー 11 ファイターズ) **2位**

南住吉子ども会 3位 飛 熊・北住吉子ども会、田島子 ども会 (ピッコロ)



